22. April 2019

Wohin soll es gehen?

Meine Kinder, immer wieder fragt ihr Mich, ob man nur noch im eigenen Lande Urlaub machen sollte oder doch zum Teil in die Ferne schweifen. Nun, ihr kennt Meine Hinweise sehr gut, bei denen Ich euch empfohlen habe, nicht weiter zu verreisen, als es an einem Tag Fahrt mit dem Auto oder der Bahn erreichbar ist. Demzufolge sollte es innerhalb von Europa sein. Natürlich zieht es wieder viele von euch nach Italien, Spanien, Portugal, Griechenland oder die vielen Inseln in Europa. Wer jetzt bewusst mit dem Auto fährt - optionalerweise auch mit dem Wohnwagen als Gespann oder dem Wohnmobil, wird in der Regel viel mehr sehen und erleben, als die Menschen, welche in den Urlaub fliegen. Gerade nach den aktuellen Anschlägen überlegen viele Menschen, ob sie nicht doch in heimischen Gefilden bleiben. Das muß jeder Mensch selber entscheiden, Meine Kinder. Da aber die Wärme und das Meeresklima gut für die körperliche Konstitution sind, lockt dieses natürlich hauptsächlich mit dem Mittelmeer oder dem Ozean. Wer immer an Mich glaubt, ist stets überall behütet und beschützt - im Rahmen des eigenen Lebensplanes. Amen.